



Areola Tätowierung und Permanent Make-Up

für Betroffene, Angehörige und Interessierte

Medizinische Pigmentation ermöglicht nach einer Brustoperation natürliche Ergebnisse bei der Brustwarzenzeichnung. Durch gezielte Farbangleichung und eine zweite Behandlung zur Verstärkung des Echtheitseffekts gewinnen viele Frauen neues Selbstbewusstsein und Lebensqualität zurück. Die Technik eignet sich auch zur Narbenkorrektur oder um die Brustwarze aus ästhetischen Gründen zu betonen. Dank einer grossen Farbpalette stehen vielfältige Gestaltungsmöglichkeiten offen.

In meinem Vortrag präsentiere ich Bilder, die die Ergebnisse meiner Arbeiten zeigen und einen Eindruck von der positiven Wirkung dieser Behandlung vermitteln.

Datum Dienstag, 14. Oktober 2025

Zeit 18.00h – 19.30h

Ort Begegnungszentrum «Turmhaus»
Haldenstrasse 69, 8400 Winterthur

Referentin Astrid Keller, Permanent Make-up Designerin

Kosten Das Angebot ist kostenlos – wir freuen uns über einen Beitrag zur Deckung unserer Kosten

Anmeldung Bitte melden Sie sich bis Montag, 13. Oktober 2025, telefonisch unter 052 214 80 00 oder per E-Mail an turmhaus@krebsligazuerich.ch an



Wir freuen uns auf Sie!

Alle Infos rund um unsere Begegnungszentren finden Sie unter:
krebsligazuerich.ch/begegnungszentren